

---

Empresa

# Spotahome ficha a un ex Amazon como nuevo director de producto

Balaji Nageswaran se une al equipo directivo de la *proptech* española como parte del proyecto de expansión de la compañía, que abrirá oficina en Londres durante el primer trimestre de 2019.

---

EjePrime  
26 nov 2018 - 13:05



Spotahome capta talento de Amazon. La *proptech* española, especializada en el alquiler de viviendas bajo su propia plataforma, ha fichado a Balaji Nageswaran como nuevo director de producto a escala global. **El ejecutivo trabajará desde la nueva oficina que la compañía abrirá en Londres** durante el primer trimestre de 2019, según ha comunicado la empresa.

Nageswaran es el primer nombramiento de Spotahome tras recaudar cuarenta millones de dólares el pasado junio, en una ronda de inversión que estuvo liderada por el fondo estadounidense Kleiner Perkins.

El directivo liderará el desarrollo de producto, el diseño y la experiencia de cliente de

---

1 / 2

<https://www.ejeprime.com/empresa/spotahome-ficha-a-un-examazon-como-nuevo-director-de-producto>

El presente contenido es propiedad exclusiva de EJEPRIME EDICIONES, SLU, sociedad editora de EjePrime (www.ejeprime.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

---

Spotahome tras abandonar la vicepresidencia de la compañía de entrega a domicilio de productos frescos HelloFresh, con sede en Berlín (Alemania). Anteriormente, **Nageswaran fue director de varias líneas de producto de Amazon**. El ejecutivo formó parte de esta área del gigante del ecommerce desde 2010 hasta 2017.

## **Spotahome levantó el pasado junio cuarenta millones de euros con capital estadounidense en una ronda de financiación**

Desde Spotahome, aseguran que **el fichaje “tiene como objetivo fortalecer la oferta de productos y servicios de cara al público** para ofrecer una mejor experiencia de usuario, tanto a los propietarios como a los inquilinos”. Nageswaran es licenciado en Ingeniería Informática por la Universidad Tecnológica de Texas (Estados Unidos) y MBA por la Booth Business School de la Universidad de Chicago (Estados Unidos).

“He experimentado las frustraciones de ser el propietario de una vivienda y lo difícil que resulta encontrar al inquilino adecuado”, explica Nageswaran, cuya visión es utilizar la tecnología “para ayudar a los millones de propietarios, administradores de propiedades e inquilinos a alquilar propiedades desde la comodidad de su sofá”.

### **60.000 activos en España en 2019**

El nombramiento de Nageswaran se enmarca en los planes de crecimiento de **la proptech, que en España cuenta con 25.000 activos en oferta**. Presente en Madrid, Barcelona, Valencia, Sevilla, Bilbao y Granada, “nuestro objetivo ahora es expandirnos dentro de las capitales en las que estamos”, destacaba recientemente Sebastián Ghioni, director general en España de Spotahome, a EjePrime.

La proptech prevé duplicar su oferta en España el próximo año y alcanzar un volumen de 60.000 activos en la plataforma. En esta estrategia de crecimiento, la compañía colabora y trabaja con socimis, *family offices* y otros operadores inmobiliarios. **El 70% de sus habitaciones y pisos en comercialización en España está ofertada por propietarios profesionales.**